

NOTA DE PRENSA

Oficina de Prensa

T +34 91 213 11 02
F +34 91 213 90 95
prensa@endesa.es

endesa.com

LA FÁBRICA DE PATATAS MELÉNDEZ, CON AUTOCONSUMO SOLAR GRACIAS A ENDESA X

- *La compañía vallisoletana es líder en el sector de la patata fresca en España y estrenó nuevas instalaciones en marzo de 2023, en Medina del Campo*
- *La planta solar cuenta con cerca de 1.700 paneles solares y se suma a otra ya existente, lo que permite cubrir un 24% de la energía que se necesita en la planta de producción. El resto de su suministro energético también es de origen renovable gracias a un contrato con Endesa*

Valladolid, 4 de marzo, 2024 -. La nueva fábrica de [Patatas Meléndez](#), inaugurada en marzo de 2023 y considerada la más tecnológica de su sector en Europa, se autoabastece en un **24% con energía solar producida en su propio tejado**. Esto es posible gracias a un acuerdo con [Endesa X](#), la filial de servicios energéticos de Endesa, que instaló 1.692 placas solares en la planta que la compañía vallisoletana, líder del sector de la patata fresca en España con un 20% de cuota de mercado, tiene en su sede de Medina del Campo.

Esta planta solar fotovoltaica de 914 kWp de potencia, que ha sido diseñada y construida por Endesa X, se suma a la de 725 kWh que Patatas Meléndez ya tenía. Con este **proyecto de autoconsumo se generan cerca de 1.209 MWh/anales**, lo que en términos de **reducción de emisiones de CO₂** a la atmósfera se traduce en **252 toneladas** si se tienen en cuenta las dos instalaciones, lo que equivaldría a la capacidad de absorción de 1.508 árboles plantados/año.

Plan de Sostenibilidad y Descarbonización

Dentro del Plan de Sostenibilidad y Descarbonización de Patatas Meléndez, la compañía estudia e invierte en diversas líneas relacionadas con el respeto hacia su huella de carbono. Para ello, se centra en el uso de **energía verde gracias a un contrato energético a largo plazo con Endesa** que cuenta con Garantías de Origen, de forma que el resto de la energía que necesitan para desarrollar su actividad, y que no proviene de las dos instalaciones solares, también es renovable.

Por otro lado, las instalaciones de procesamiento y envasado de Patatas Meléndez son una apuesta por la protección del medio ambiente. Ubicados junto a la Cañada Real, destaca su preocupación por la protección de su entorno y cuentan con unas infraestructuras modernas de depuración de aguas residuales y de separación y recogida de los residuos que generan en sus procesos. Además, actualmente trabajan en la adecuación de sus envases a su producción, apostando de manera decidida por la supresión del plástico, y la opción por envases cuyo peso sea el óptimo en relación con el producto y una garantía máxima de reciclaje.

Sobre Endesa

Endesa es una compañía eléctrica líder en España y la segunda en Portugal. Además, es el segundo operador gasista del mercado español. Desarrolla un negocio integrado de generación, distribución y comercialización eléctrica. Ofrece también, a través de [Endesa X](#), servicios de valor añadido orientados a la electrificación de los usos energéticos en hogares, empresas, industrias y Administraciones Públicas, incluida la movilidad eléctrica, donde es uno de los principales operadores de puntos de recarga de España. Endesa está firmemente comprometida con los [ODS de Naciones Unidas](#) y, como tal, impulsa decididamente el desarrollo de energías renovables a través de [Enel Green Power España](#), la digitalización de las redes a través de [e-distribución](#), y la Responsabilidad Social Corporativa. En este último ámbito actuamos también desde la [Fundación Endesa](#). Nuestro equipo humano suma alrededor de 9.260 empleados. Endesa forma parte de [Enel](#), el mayor grupo eléctrico de Europa.

[Endesa X](#) es la línea de negocio de Endesa encargada de la eficiencia energética. Endesa X, como integrante de [Enel X Global Retail](#), es líder en el desarrollo de soluciones innovadoras que respaldan la transición energética. Se dirige a consumidores, empresas y administraciones mediante una oferta modular e integrada basada en sus necesidades y que promueven la electrificación de los usos de la energía y la digitalización como motores de la creación de nuevo valor. El ecosistema de soluciones de Endesa X incluye productos y servicios para la optimización y autogeneración de electricidad y soluciones premium de eficiencia energética, con el objetivo de ayudar a los clientes a trazar su hoja de ruta energética. A nivel mundial [Enel X Global Retail](#) gestiona servicios de respuesta a la demanda, con 8,1 GW de capacidad total, ha instalado más de 3 millones de puntos de alumbrado público en todo el mundo y ofrece servicios energéticos a 67 millones de clientes residenciales a diario.

Sobre Patatas Meléndez

Patatas Meléndez es la empresa vallisoletana, ubicada en Medina del Campo, líder en el sector de la patata fresca, dedicada a cultivar, seleccionar, envasar y distribuir las mejores patatas y destinada a convertirse en la compañía de referencia en Europa en suministro de patata cultivada en origen con la mejor calidad, utilizando las mejores prácticas agrarias, fomentando el empleo en el medio rural y cultivo de proximidad para reducir la huella de carbono y respetando el medio ambiente.